

笠岡市長から市民の皆様へのメッセージ

本日、笠岡市で173, 174例目の2名が新型コロナウイルス感染症の新規感染者であると確認されました。1月に入り、笠岡市でも既に6名の新規感染者が確認されるなど、感染拡大が懸念されています。

昨日の岡山県の新規感染者は60名となっており、4日連続で50名を超えています。また、既に公表されている感染者のうち13名が感染力が3倍強いと報告されているオミクロン株による感染となっています。

昨日の全国の新型コロナウイルスに感染した患者のうち重症者は昨年11月ぶりに100名を超えています。オミクロン株は感染しても軽症または無症状が多いと言われていますが、感染者の母数が増加すると、高齢者や基礎疾患を持たれている方などが感染し、重症化する可能性があるため、これまで同様に感染予防対策の徹底が必要です。

オミクロン株の症状としては発熱やせき、喉の痛み、倦怠感が多いと報告されています。新年会や会食が多くなる時期ですが、少しでも体調が悪い場合は参加をやめていただき、かかりつけ医や岡山県新型コロナウイルス受診相談センター（0865-69-1675）に相談してください。

岡山県では感染を不安に感じる県民を対象にPCR検査及び抗原定性検査の無料検査を実施しています。検査可能事業所は順次、拡大していく予定とされており、笠岡市内では笠岡市民病院が1月14日（金）からPCR検査の無料検査の実施を開始します。当日予約のみで9時から12時まで電話にて受け付けます。予約枠が埋まり次第、終了となります。検査時刻は平日15時30分となります。詳細については笠岡市民病院（63-2191）までお問合せください。

オミクロン株に対してもワクチン接種は有効であり、3回目のワクチン接種をした場合、抗体価が上昇し、重症化しにくくなるなど、高い有効性が報告されています。また、1回目、2回目に接種したワクチンと異なるワクチンを3回目に接種する交互接種についても、安全性及び高い有効性が認められています。

感染予防効果を得るには追加接種が不可欠と考えられます。現在、対象となる方については順次、接種券を送付いたしますので、是非とも3回目接種をご検討いただくとともに、ワクチン未接種の方も接種をご検討いただくようお願いします。

令和4年1月12日
笠岡市長 小林嘉文